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ATA DA REUNIÃO 01/2024 

ENTIDADES 

REPRESENTATIVAS  

NOME TITULAR  SUPLENTE  

Secretaria Mun de Meio Ambiente  Joaquim D. F. Filho Presente  

Secretaria Mun de Meio Ambiente Amanda F Lucke  Ausente 

Secretaria Mun de Meio Ambiente Stephanie F. Rocha  Presente 

Serviço Autônomo de Água e 
Esgoto (SAEE) - Cordeirópolis 

Adriano Malosso 
 

Ausente  

Serviço Autônomo de Água e 
Esgoto (SAEE) - Cordeirópolis 

Rafael Cocco  Ausente 

Secretaria M de Serviços Públicos José Carlos Sabino Ausente  

Secretaria M de Serviços Públicos Mariani Ap Bertanha  Ausente 

Secretaria Municipal de Educação  Poline Diório Levy Ausente  

Secretaria Municipal de Educação Gionana C R de Nadai  Ausente 

Secretaria M de Desenvolvimento 

Econômico Sustentável  

Luis H C Panaggio 

 

Ausente  

Secretaria M de Desenvolvimento 

Econômico Sustentável 

Jovail José Zaia  Ausente 

Secretaria Municipal de Saúde Alceu da S Guimaraes Ausente  

Secretaria Municipal de Saúde Daiane Marques  Ausente 

Secretaria Municipal de Governo e 

Segurança Pública 

Cássia de Moraes 

 

Presente  

Secretaria Municipal de Governo e 

Segurança Pública 

Marinaldo L Philomeno  Ausente 

Associação Paulista de Cerâmicas 

de Revestimento - ASPACER 

Luis F Quilici 

 

Ausente  

Associação Paulista de Cerâmicas 

de Revestimento - ASPACER 

Almir Guilherme  Ausente 

OCAS Priscila A Burati Ausente  

OCAS Natalia P da Silva  Ausente 

Assentamento XX de Novembro Fernanda Peruchi Presente  

Assentamento XX de Novembro Silvana Ap O Tomazela  Ausente 
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Centro de Citricultura "Sylvio 

Moreira" 

Debir Naves Gomes 

 

Presente  

Centro de Citricultura "Sylvio 

Moreira" 

Vandeclei Rodrigues  Ausente 

Associação de Agricultora e 

industrial de Cascalho; 

Marcos A Peruchi 

 

Presente  

Associação de Agricultora e 

industrial de Cascalho; 

Aguinaldo Celotti  Ausente 

Associação de Moradores de 

Cascalho 

Stevão A Verissimo da 

Silva 

Ausente  

Ordem dos Advogados do Brasil - 

OAB 

Vilma Peramezza 

 

Presente  

Ordem dos Advogados do Brasil - 

OAB 

Ursula Gonçalves de 

Freitas 

 Ausente 

Associação Comercial e Industrial 

Agropecuária - ACIAC 

Bruna Rafaela Vidoretti 

 

Presente  

Associação Comercial e Industrial 

Agropecuária - ACIAC 

Rosangela R Mello  Ausente 

Lions Vagner R Figueira Ausente  

Lions Rodrigo C Pinheiro  Ausente 

 

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, com início às 

dezesseis horas e dez minutos, por meio da plataforma Zoom, 

https://us02web.zoom.us/j/83714723329?pwd=UnJiYjJBOGYzTFc1N0U0VUEvYjA0dz09, 

fora realizada a 1ª reunião do ano de 2024, promovida pelo COMDEMA, atendendo as 

seguintes pautas: 1 – Atualização da Arborização Urbana; 2 – Curso para os conselhos; 3 – 

Recuperação bacia do Barro Preto; 4- Pauta das próximas reuniões. Aberta a palavra, a 

presidente do COMDEMA, a Sra. Bruna Vidoretti, fez os agradecimentos, a apresentação 

das pautas e solicitou o início das discussões sobre as mesmas. 

 O Sr. Secretário de Meio Ambiente, informou aos presentes: 1 – a atualização da 

arborização urbana, a) comunicou os locais onde ocorreram os novos plantios, b) explicou o 

projeto piloto de adequação dos espações árvores na Avenida Presidente Vagar, c) anunciou 
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que o município de Cordeirópolis pelo segundo ano consecutivo recebeu o certificado Tree 

Cities of the World da Organização das Nações Unidas (ONU). 

A seguinte pauta foi encaminha pela Sra. Bruna Vidoretti 2 – Curso para os conselhos, a) 

ficou decidido que o curso será em horário comercial, b) a escolha da data e horários será 

feita no grupo de whatsapp, c) a Sra. Bruna Vidoretti irá verificar como será feita a liberação 

dos funcionários frente as suas demandas empregatícias para a participação do curso. 

O Sr. Joaquim Dutra Furtado Filho dá seguimento da reunião: 3 – Recuperação da represa 

do Barro Preto, a) informa que foi enviado um ofício a ASPACER convidando para participar 

da apresentação do estudo da USP. b) explicou como a Secretaria de Meio Ambiente está 

trabalhando com esse projeto, por intermédio dos grandes proprietários da bacia do Barro 

Preto e com a inscrição da mesma no Edital PCJ – UCE Prospecção, com o objetivo de 

contratar uma empresa para a identificação dos proprietários. Ficando de encaminhamento 

marcar uma reunião entre as representantes do COMDEMA, Sra. Fernanda Peruchi, Sra. 

Bruna Vidoretti e Sra. Stephanie Fernandes Rocha com o Sr. Roberto Leitão, Coordenadoria 

de Assistência Técnica Integral (CATI), para alinhar quais as informações necessárias para 

a identificação das propriedades e seus proprietários. 

Após as discussões das pautas o Sr. Marcos A. Peruchi, fez o questionamento sobre os 

resíduos de podas na área rural, após esse questionamento o Sr. Joaquim Dutra F. Filho, 

informou que a empresa Bignotto LTDA, usa esse material como matéria prima no processo 

industrial e que a prefeitura não possui uma máquina forte o suficiente para a picagem 

desses galhos, com isso o Sr.  Debir Naves Gomes pediu a palavra para convidar a 

Secretaria de Meio Ambiente para conhecer a máquina de picagem usada no Centro de 

Citricultura “Sylvio Moreira”. 

Em andamento a reunião foi informado em primeira mão pela Sra. Cássia de Moraes, a 

adesão da Segurança Pública de Cordeirópolis ao projeto Brasil Mais, com acesso a satélites 

que permitirá imagens diárias do município onde permitirá a identificação de locais com 

incêndios, desmatamento, descarte irregular de resíduos, etc. 

A Sra. Stephanie Fernandes Rocha faz o convite ao COMDEMA para à participação no GT 

Executivo para a melhoria do Plano Municipal de Mata Atlântica e Cerrado, ficou decidido 

como pauta para a próxima reunião. 
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Não havendo nada mais a tratar, a Presidente do COMDEMA encerra a reunião às vinte 

horas e vinte minutos. 

 

Cordeirópolis, 27 de fevereiro de 2024 

 

 

 

 

 

Bruna Rafaela Vidoretti 

PRESIDENTE  

 

 

 




